



学校教育目標

# 童子山だより

「夢に向かって、主体的に学び、

心豊かでたくましく生きる児童の育成」

目指す児童像 【かしこく】○「い」いつも 学ぼうとする児童  
 【たくましく】○「り」りりしく たくましい児童  
 【やさしく】○「や」やさしく 助け合う児童

令和6年3月22日  
 文責：教頭 No. 14  
 Tel 46-2655  
 Fax 46-2654



## 卒業・修了おめでとうございます

風の柔らかさに、ようやく春の訪れを感じる頃となりました。令和5年度は、コロナ禍の制限が5類になりました。ようやく通常の教育活動を行うことができました。対外的な行事も復活し、「南三陸町子どもサミット」や「志津川湾ラムサール条約登録5周年記念事業」等にも参加しました。特に、南三陸町少年少女ビニールバレーボール大会や、少年少女フットサル大会では、どちらも優勝するなど大いに活躍しました。また、今年度は、開校150周年の節目として祝う会を行い、入谷小学校の伝統を改めて振り返ることができました。

3月15日には、4年生と5年生が見届ける中、6年生8名が入谷小学校を卒業しました。証書授与から呼び掛け、別れの歌まで、最高学年らしいすばらしい態度で最高の卒業式になりました。また、本日は5年生以下の子供たち一人一人に修了証書を渡しました。

卒業式や修了式を節目として、新たな気持ちで次の学年や中学校で、いろいろな活動に積極的に取り組んでほしいと願っています。

この1年間、保護者の皆様や地域の方々には、大変お世話になりました。本当にありがとうございました。次年度も引き続きどうぞよろしくお願ひいたします。



## <4月の行事予定> ※登校バス時刻が10分遅くなります。

日	曜	学 校 行 事 等	日	曜	学 校 行 事 等
1	月	学年始休業日	16	火	交通安全教室（2校時）
2	火		17	水	たてわりタイム
3	水		18	木	6年学力・学習状況調査、内科検診
4	木		19	金	代表委員会①、4年聴力検査
5	金		20	土	
6	土		21	日	学習参観日（5校時）、PTA総会・懇談会、弁当日、SB13:55
7	日		22	月	振替休業日、飲酒運転根絶運動の日
8	月	新入職員披露式、第1学期始業式 入学式、SB11:40	23	火	2・3年聴力検査
9	火	1年下校指導、身体計測（上）、本部役員会	24	水	音楽集会、1年生を迎える会（2校時）
10	水	朝会、1年下校指導、身体計測（下） 委員会活動①	25	木	尿検査、1・4年心臓病検診 本部役員会①
11	木	1年下校指導	26	金	5校時限 SB14:30
12	金	一斉下校訓練、全校4校時限、SB13:20 6年聴力検査	27	土	
13	土		28	日	
14	日		29	月	昭和の日
15	月	集団登校、5年聴力検査	30	火	1年聴力検査

## <令和5年度離任式、令和6年度入学式・始業式について>

令和5年度離任式	令和6年度始業式	令和6年度入学式（始業式後）
日時 3月 27日（水） ①児童登校時刻：8時10分 ②開式：8時40分から ③児童下校時刻：9時40分	日時：4月 8日（月） ①児童登校時刻：8時10分 ②開式：8時35分から	日時：4月 8日（月） ①新入学児童受付：9時50分 ②開式：10時30分から ③2～6年児童下校時刻：11時40分

## <代表児童による作文発表>

<p>私は、この一年間高学年として、何事にも一生懸命取り組みました。その中でも、特に頑張ったことがあります。</p> <p>一つ目は、社会の学習です。水産業や情報の内容を自主学習で復習を重ねました。絵を描いたり、大事な言葉をまとめたりすることで、しっかりと覚えることができました。六年生でも、復習を大切にしていました</p> <p>二つ目は、宿泊学習です。キャンプファイアでは、グループのみんなで練習したダンスを上手に踊ることができました。この宿泊学習では、大変なこともありましたが、みんなで協力することの大切さを学ぶことができ、とても良い経験になりました。</p> <p>三つ目は、委員会活動です。私は保健委員会に入り、最初は不安でドキドキしていました。でも、六年生が優しく教えてくれたので、しっかりと活動することができました。来年は、下級生に仕事を教えられるようになります。下級生が学べるよう、十三人みんなで頑張ります。</p>	<p>私は、この一年間高学年として、何事にも一生懸命取り組みました。その中でも、特に頑張ったことがあります。</p> <p>一つ目は、社会の学習です。水産業や情報の内容を自主学習で復習を重ねました。絵を描いたり、大事な言葉をまとめたりすることで、しっかりと覚えることができました。六年生でも、復習を大切にしていました</p> <p>二つ目は、宿泊学習です。キャンプファイアでは、グループのみんなで練習したダンスを上手に踊ることができました。この宿泊学習では、大変なこともありましたが、みんなで協力することの大切さを学ぶことができ、とても良い経験になりました。</p> <p>三つ目は、委員会活動です。私は保健委員会に入り、最初は不安でドキドキしていました。でも、六年生が優しく教えてくれたので、しっかりと活動することができました。来年は、下級生に仕事を教えられるようになります。下級生が学べるよう、十三人みんなで頑張ります。</p>
--	--

<p>わたしは二年生でがんばったことが二つあります。</p> <p>一つ目は、ひつ算です。計算の数が大きくなつてむずかしくなりましたが、ひつ算のしかたをおぼえてれんしゅうしたら、かんたんに計算できるようになります。</p> <p>二つ目は、九九です。さいしょはむずかつたけれど、休み時間や家に帰つてからたくさんれんしゅうしました。れんしゅうしたおかげで、ぜんぶのだんのあんしょうをまちがえずにできるようになりました。とてもうれしかったです。</p> <p>三年生でがんばりたいことは、わり算です。わり算は新しい計算のやり方なので、九九と同じようになつかりやすく計算できるようになります。とてもうれしかったです。</p> <p>そのため春休には、ふく習をしつかりやつて、三年生になつた時にこまらないようにしたいと思います。</p>	<p>わたしは二年生でがんばったことが二つあります。</p> <p>一つ目は、ひつ算です。計算の数が大きくなつてむずかしくなりましたが、ひつ算のしかたをおぼえてれんしゅういたら、かんたんに計算できるようになります。</p> <p>二つ目は、九九です。さいしょはむずかつたけれど、休み時間や家に帰つてからたくさんれんしゅうしました。れんしゅうしたおかげで、ぜんぶのだんのあんしょうをまちがえずにできるようになりました。とてもうれしかったです。</p> <p>三年生でがんばりたいことは、わり算です。わり算は新しい計算のやり方なので、九九と同じようになつかりやすく計算できるようになります。とてもうれしかったです。</p> <p>そのため春休には、ふく習をしつかりやつて、三年生になつた時にこまらないようにしたいと思います。</p>
--	--

## <コミュニティ・スクールの活動紹介>

### ～少年消防クラブ閉講式を～

3月12日（火）に6年生を対象にした「少年消防クラブ閉講式」が行われました。南三陸消防署の佐藤健一署長様をお迎えし、一人一人に修了証が手渡されました。

また、署員の方から中学校で学習する防災学習について紹介いただき、小学校の学びが継続していくことを確認しました。

中学校でも、自分や周囲の命や安全を守ってほしいと思います。

